



## **Bericht zum Umwelttag**

Auch in diesem Jahr hieß es wieder: „Wir räumen auf – ich bin dabei!“

Startschuss war am 23.03.2019 um 10:00 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus. Pünktlich fanden sich 12 Erwachsene und 6 Kinder im Alter von 3-8 Jahren ein, um dem Müll in der Gemarkung Wibbecke den Kampf anzusagen. Die Kinder hatten sicherlich Spaß dabei, Eltern und Großeltern aber wohl auch den Lerneffekt für sie im Blick, denn so lernen sie, dass nichts in der Natur entsorgt wird, sondern in den Mülleimer gehört.

Fünf Gruppen machten sich in alle Windrichtungen auf den Weg, mit Handschuhen und Müllsäcken bewaffnet, um den Müll aus Gestrüpp, Straßengräben und Straßen- und Feldrändern einzusammeln.

Nach ca. 2 Stunden hatten wir es geschafft und so lagen einige leichtere Müllsäcke danach am DGH, die schwereren und sperrigen Teile wurden anschließend mit dem Traktor eingesammelt.

Wie jedes Jahr wurden wieder etliche Schnaps- und Bierflaschen, Radkappen, Kaffeebecher, Reifen und vieles mehr gefunden. An Feldrändern kommen immer wieder Abdeckfolien aus Altlasten zum Vorschein.

Der Vorstand sagt allen Helfern und natürlich den Kindern ein herzliches Dankeschön für den vorbildlichen Einsatz und hofft, dass unsere Gemarkung lange sauber bleibt.

Brigitte Bode

